



aktuell

Rundschreiben an die Vereine des Chorverbandes Region Kocher e.V.

August 2018-6

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Vereinsvorstände,

im Rahmen des SCV-Chorfestes 2019 in Heilbronn gibt es das interkulturelle Projekt **Klänge der Welt**, das von Daniela Höfele geleitet wird. Sie lädt mit dem folgenden Schreiben zu einem Vortreffen ein. Ich bitte freundlich darum, diese Einladung an Interessierte in ihrem Verein weiterzugeben.

Der Schwäbische Chorverband und die Stadt Heilbronn haben es sich zum Ziel gesetzt, den Besuchern des Chorfestes die **breite musikalische Vielfalt** Baden-Württembergs und insbesondere des **Veranstaltungsortes Heilbronn** zu präsentieren. Das Projekt KLÄNGE DER WELT beginnt deshalb bereits im Frühjahr 2019 mit einem **Workshop**, auf dem sich Ensembles, SängerInnen und MusikerInnen verschiedener kultureller Herkunft aus Heilbronn kennenlernen und einen **gemeinsamen musikalischen Programmpunkt für das Chorfest** erarbeiten. Wie dieser Beitrag aussehen wird, ob er auf der Bühne oder anderswo stattfindet und ob das Publikum mit einbezogen wird oder nicht, hängt ganz von den Ideen und Erfahrungen der Teilnehmenden ab. Unterstützt werden die MusikerInnen dabei durch zwei Musikcoaches.

Die Teilnahme an KLÄNGE DER WELT ist kostenlos und steht **allen Menschen, die singen oder ein Instrument spielen** sowie Musikgruppen aller Art aus Heilbronn und Umgebung offen.

Ein erstes Info- und Kennenlertreffen für Ensembleleiter, Multiplikatoren und sonstige Interessierte, zu dem ich Sie hiermit herzlich einladen möchte, findet am Freitag, den 28. September 2018 um 18:30 Uhr im Heinrich-Fries-Haus (Bahnhofstraße 13, Heilbronn) statt.

Der Eintritt ist kostenlos, über eine Anmeldung freuen wir uns (daniela.hoefele@pro-stimme.de).

Für Fragen und Anregungen stehe ich Ihnen bereits jetzt per Mail zur Verfügung und freue mich darauf, Sie im September persönlich kennenzulernen.

Mit musikalischen Grüßen aus Stuttgart

D. Höfele

Daniela Höfele
Projektleitung "Klänge der Welt"
daniela.hoefele@pro-stimme.de

Weitere Informationen zum Projekt KLÄNGE DER WELT:
<https://pro-stimme.de/2018/05/08/projektleitung-klaenge-der-welt-2019/>

Weitere Informationen zum Chorfest Heilbronn 2019:
<https://www.chorfest-heilbronn.de/>

Mit freundlichen Grüßen
Klaus Schönfeld